



Elzer Kleingärtner erweisen sich bei Braunkohlwanderung als wetterfest

„Nur die Harten gehen in Garten – oder bei Wind und Regen zur Braunkohlwanderung“, begrüßten sich einige Pächter am vergangenen Samstag und starteten trotz schlechtem Wetter zur ersten Braunkohlwanderung des Kleingartenvereins Elze. Beim Zwischenstopp auf der Ken-

delke (linkes Bild) wurden die Wanderer mit Schmalz- und Frischkäsebröten, sowie heißen Getränken wie Glühwein, Kaffee und Kinderpunsch versorgt, bevor sie sich wieder auf den Rückweg nach Elze machten und sich bei leckeren Braunkohlgerichten aufwärmen konnten. Bei der Wahl zum

Braunkohlkönig hatten Joleen Russ (2.v.l.) und Gregor Wehmann (r.) die Nase vorn. Erste Gratulanten bei der Preisverleihung im Bürgertreff an der Sedanstraße waren die Vorsitzende des Kleingartenvereins, Ina Marquardt (2.v.r.) und ihr Stellvertreter Wolfgang Rohr.

TEXT UND FOTOS: NAUMANN

LDZV. 24.2.23